ECONOMIST & JURIST



Antonio J. Aranda Redactor de Economist & Jurist

Tortitas de sangre, un postre típico español

Las <u>tortitas</u> son uno de los postres dulces más populares en todo el mundo. Su receta es fácil y el poco tiempo que tarda en cocinarse hace que muchas cafeterías las incluyan en su menú. Además, se pueden acompañar de siropes de diferentes sabores como chocolate, caramelo y hasta de melocotón. Nadie jamás pensaría que en España hay una tradición de prepararlas con sangre de cerdo.

Las **filloas de sangre o freixós** son el postre por excelencia que se degusta en el Carnaval de Galicia que se festeja del 17 al 22 de febrero. Su aspecto más característico, que no deja indiferente a ningún turista, es la utilización de sangre de cerdo en su receta tradicional.



O Entroido (Foto: Turismo de Galicia)

O Entroido (<u>el carnaval gallego</u>) es el nombre de esta popular fiesta que tiene **especial relevancia en Orense** ya que es la capital donde más se celebra este evento. La ley que dicta en la celebraciónes la de ir disfrazado o sino el asistente recibirá azotes con la fusta o **será manchado con harina u hor**